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Bereits seit längerem ist bekannt, dass das komplexe Wohngebiet Schlaatz nur unvorteilhaft an das 
äußere Straßennetz der Stadt Potsdam angebunden ist. Kürzlich wurde deutlich, dass die Verwaltung 
seit ca. einem Jahr mit beträchtlichem planerischen Aufwand über Veränderungen im inneren 
Erschließungsgerüst des Schlaatzes nachdenkt. Durch Einbeziehung von Anwohnern und der 
Bürgerinitiative Schlaatz wurde kürzlich deutlich, dass diese Untersuchungen zum Teil an den 
Interessen der Anwohner vorbei gegangen sind und dass es von höherer Wichtigkeit ist, die äußere 
Verkehrsanbindung des Wohngebietes zu verbessern. 
 
 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wo sind aus Sicht der Verwaltung zusätzliche Straßenanschlüsse des Wohngebiets Schlaatz an das 
äußere Netz der Stadtstraßen planerisch vorstellbar? 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Ralf Jäkel 
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